

*Es ist so schwer, wenn sich Vaters Augen schliessen,
zwei Hände ruhn, die stets so treu geschafft,
wenn auch die Tränen heimlich fliessen,
bleibt unser Trost: Gott hat es wohl gemacht.*

Nach einem langen, reich erfüllten Leben voller Liebe und Fürsorge ist

Arthur Schüpbach

8. Dezember 1933 bis 22. Juni 2024

nach kurzem Unwohlsein für uns völlig unerwartet eingeschlafen.

Wir gedenken deiner in Liebe und Dankbarkeit.

Traueradresse:

Hildegard Schüpbach
Weiermattstrasse 70
3027 Bern

Hildegard Schüpbach
Gabriela Schüpbach
mit Gino und Svenja, Gian
Jörg und Ursula Schüpbach-Zollinger
mit Sara und Oliver, Anja und Tim, Sina
Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 3. Juli 2024, um 14.00 Uhr in der Abdankungshalle des Friedhofs Bümpliz statt.